
第2回ワークシヨップ「市役所や議会に望むこと～あなたならどうしますか」Cグループ発表

市長・職員のイメージ 議会のイメージ 市民にできること

企画部門担当他広報担当職員の広報おたる、市議会だよりは好いと思います。
市長 職員ともに庁舎内の執務態度はよくなつた。(任期中)

教育委員会の人は親切だ
市民として自 つ I(オススメの場所とか)

・商店街のあり方に関心も持ち提言する。
・地 (1ヽ構)を離れて人なし、人をはなれて事なし。

小樽のイベントヘの参加(ボランティアでなくても)

世代間交流を活発に
市民の語学ボランティアとしての活用
長寿の秘鋏 声を出す、手足を使う、人に合う

もつと′
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て関心を持つ人
を増やす

小樽のよさを知ってもらう努力をする。小さなことでも。
・旧岡崎家の能舞台をいかす会、能楽普及活動

がたい・全体的にわかりずらいイメージ

札幌に住んでいる人が多いと聞く 部長職になると市民に威張つている
札幌からの通動が多い、地元からの採用をすること 。職員の仕事内書が不透明である
。外の人と交流が少ない 。高鈴化が進んている・古い施設が多く大変だと思う
・職員間の経社会が強すぎる、出世を気にする?
仕事をしていないように見える人がいる(とくに偉い人)

市庁舎の外側から(裏側?)みるとどうかなと思うことがある。
指定管理者制度を活用しているが、責任見守りはじつかりしてほしい。
民間ほど必死さがない(職■)・ 人数が多い

・年末の税金の未納者への電話作戦の結果はどうか?

市長は気難しいイメージ?
・社のつどいてもちつきをしてくれ元気で気さくて、これからも、いえこれからは
つどtヽこ参加してください。
.姉妹都市のダニーデンに力を入れている。ナホトカにももつと力を入れて。

市長・職員の役割 議会の役割 市民にできることについての要望
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の採用を増やしてほしい

冬のカラマツ公園の歩くスキー場をもう少し整備した方がよい、あまり人が来ない。
イベントに参加すべき

になつて l ・プライベートで市民と交流を増やす。

なつた。その活用法務局.税務署は違くなつた。
、国と道の出先は、吸収する位にがんばつて仕事をしなさい。

丸井デバートの後を早く決めてほしい
.FM放 送や市長との懇談の場を今まで以上に機会を増やしてほしい。
地元食材を活用した学校綸食を作つてはしい
。毎月の広報にポランティアのことなど載せたほうがよい


